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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

本日の卓話 「『ロータリーの友』は創刊70周年を迎えます」

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①9月ロータリーレートは1ドル139円。 ②9月9日(金)に上
尾市長に表敬訪問をして「みどりの基金」を贈呈してまいり
ます。 ③地区から「新型コロナウイルの新規感染者再拡
大についての注意」が再度きております。従来と変わった点
は5人以上の会食または懇親会の禁止制限は解除すると
の事です。 ④本日、例会後に定例理事役員会を行います。

私が浦和RCに入会したのは2002年なので今年で早20年となります。今年度の細淵ガバナーは当クラ
ブで4人目のガバナーになります。地区に出向したのは井原パストガバナーの年度に初めて職業奉仕
委員会に入り、浅水パストガバナー・大貫パストガバナーと3人のガバナーの下で地区にて様々な活動
をさせていただきました。今年度は細淵ガバナーということで同クラブからとご指名をいただきました。

●本日のゲスト● ・国際ロータリー第2770地区 ロータリーの友地区代表委員 山内一浩 様(浦和RC)

奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

ロータリーの友地区代表委員の山内様、本日はお忙し
い中、例会へのご参加ありがとうございます。この後、
卓話をお願いしておりますので、どうぞよろしくお願いい
たします。先週はコロナ禍により夜間例会が中止となり
ましたので二週間振りの例会となります。コロナ禍も、だ
いぶ減少傾向になってはきましたが、昨日も全国で約6
万人と多くの方々が罹患しております。残念ではありま
すが会社を畳んだ経営者の方々が多くいらっしゃいま

2週間振りにお会いできました。先週、
東北大学で受験をしてきました。

結果はどうあれ自分の目的は変わら
ないので引き続き、頑張っていきます。

す。また、全国のファミレスが感染拡大前の2019年より来年の3月までで、約
1000店舗が閉鎖される見込みとのニュースがありました。原因としては外出自
粛やロシアのウクライナ侵攻による原材料の高騰、人手不足とトリプルパンチ
が大きく影響しているとのことです。そして、私の地元の友人で親の代からを
あわせると40年以上やっていた街中華料理屋も、同じく友達がやっていた居
酒屋や先日まで行きつけにしていたバーなども閉店してしまい、非常にショッ
クを受けました。昨年までは、なんとか乗り切っていくと笑顔で答えていました
が、さすがにこれだけ長く出口が見えない状況が続くと、「疲れた」と、一様に
吐露していました。今までは、あまり身近に感じなかったコロナ倒産ですが、こ
のところ急に感じるようになりました。改めて、より早い終息を祈ります。

国際ロータリー第2770地区 ロータリーの友地区代表委員 山内一浩 様

ロータリーの友が今年度70周年なので、ロータリーの友事務所が大々的
にアピールしているのは、今まではロータリーの友電子版というのがあっ
たのですが、今回からはアーカイブということで、本棚形式で過去の本も
閲覧でき、今月の2022年の9月まで全て見られます。(右の図参照→)

ご挨拶 (Zoom参加者)

本日はZoomで参加いたしました。
「ロータリーの友」の卓話、ありがとう
ございました。よろしくお願いします。

上尾西RCさんには縁があり、お顔を存じ上げている方
もいらっしゃるのですが初めての例会参加となります。

渡辺博司 会員
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Smile Box

山内一浩様 ロータリーの友地区代表委員の山内です。本
日はよろしくお願いいたします。

田邉利幸君 国際ロータリー第2770地区 ロータリーの友
地区代表委員 山内一浩様。本日は、卓話ありがとうござい
ました。
紅谷弘二君 山内様、ようこそお越し下さいました。貴重な
卓話ありがとうございます。地区でもお世話になりました。
お会いできてうれしいです。
川田淳也君 国際ロータリー2770地区ロータリーの友地区
代表委員 山内一浩様。本日はようこそおいで下さいました。
永嶋輝一郎君 朝晩は大分過ごしやすくなってきました。た
まの朝の散歩も爽快に成ってきました。
齋藤一夫君 ロータリーの友地区代表委員 山内一浩様。
本日はおいそがしい中、卓話有難うございます。

日吉千穂重君 ロータリーの友地区代表委員 山内一浩様

、ようこそ。卓話ありがとうございます。

大貫等君 山内さん、お忙しい中卓話ありがとう。
福﨑菊夫君 山内さん、卓話ありがとうございます。これか
らも御指導の程お願い申し上げます。文ちゃん、ようこそ！

菅沼真弓君 山内様ありがとうございました。田邉会長、色

々な情報をおしえて下さり、勉強になりました。いつもありが

とうございます。

原雅之君・齊藤一雄君・片桐勇君・小山清君・水野正男君・

河原畑光一君・中山邦君・中村次男君・小岩井忠君・山﨑

康裕君・髙𣘺昌弘君・

（￥22,000 累計￥167,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(9月度)
矢澤勇 磯早苗

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2555回 41人 29人 22人 6/12人 62.86%

社会奉仕委員会 中山邦 委員長

50周年のイベントの1つとして、小中学校で
交通安全イベントの話を進めています。
ちょうど今日で1ヶ月前となりました。10月7
日(金)の午前は今泉小学校、午後は大谷
中学校となります。今まではそういった感じ
のイベントは少なかったのではないでしょう

そして1つの目玉として、偶数号ロータ
リー俳壇の選者にバラエティ番組の「プ
レバト!!」で俳句の添削をされている、有
名な夏井いつき先生が加わります。 「創
刊70周年俳句コンテスト」を企画しており、
夏井先生が選者になってくださり、『友』
23年6月号で発表されます。上尾西RCの
方も投稿されている方がいらっしゃるの
で是非応募してみてください。

●本日の献立●

若鶏照り焼き
タルタル添えサラダ

揚げ出し豆腐
もつの味噌汁 白飯

ロータリーの機関雑誌について、雑誌の表紙の上の部分
にRotaryというロゴを使うことが、2019年から義務付けられ
ています。また、7月号にはRI会長の写真を掲載するという
ことも決まりとなっています。今年度8月号以降の表紙は、
障害のある人が創作した作品で表紙を飾っていきます。素
晴らしい感性を持っていらっしゃるのでDEI（多様性・公平
さ・インクルージョン）を考慮し、芸術的な事ということで採
用になりました。そして、皆さん不思議に思ったかもしれま
せんが、創刊時は全て横書き（横組み）でした。しかし、俳
句を掲載するようになり部分的に縦書き（縦組み）で掲載す
るようになりました。その後、横書き、縦書きが混在してい
ましたが、縦書きで掲載する記事も増えてきたため1972年
1月号から横書きと縦書きを分けた形式になっています。
よって、この時から表紙は2つになりました。大貫パストガ
バナーより「友」に掲載されるコツを聞かれたのでお話しま
すが、指定のロゴを使用しないと掲載対象になりません。
RIのウェブサイトやマイロータリーの中のブランドリソース
センターに正しい公式ロゴがありますので、ダウンロードし
て記事や写真を出す際に使ってください。ご投稿に際して
活動の写真をお送りくださる場合は、活動の内容がわかる
（集合写真、ピースサインは極力避ける）ものが良く、また、
写真や原稿は著作権などの法律で保護されていますので、
他人の著作物は無断で使用しないようご留意ください。

か。小中学校の校長教頭先生とお話をさせていただき、
ニーズがあると伺いました。ちょうど50周年の式典にも関わ
りますし、大谷中学校については小山清会員がPTA会長を
務めたという記念碑も残っていて、看板も上尾西RCの物が
残っていますので寄った際に見ていただければと思います。
天候にもよりますが、よほどの雨や台風でなければ決行で
きるので是非皆さま開催する際にはご参加ください。小学
校は5・6年生対象で教職員含め200名弱、中学校は3学年
で300名、教職員入れて350名、来賓を入れて400名弱とな
ります。注意事項として、校庭を全部使うので駐車場ス
ペースはありません。お車を避けていただき交通機関を利
用して、ロータリアンとしての自覚をもって行動していただき
たいと思います。当日は上尾市イメージキャラクター「アッ
ピー」くんと、2770地区のゆるキャラマスコット「みらいくん」
を借りることになっています。誰が着ぐるみに入るか選出し
ますが、皆で盛り上がって楽しく、上尾西RCがこういう事を
やっているのだとアピールできればと感じています。


